

実施報告 キッズマネー

すごろく

日時:令和6年1月5日(金)10時-12時 場所:大阪市立総合生涯学習センター
講師:キッズマネーステーション認定講師 北村由紀さん、松田真里子さんほか2名

改正民法による成年年齢の引き下げにより、若年層の消費者教育の必要性が年々高まっています。

お正月を迎え、子どもたちがお年玉の使い道にワクワクする時期、お年玉の歴史やおススメの管理方法、自分らしいお金の使い方を見つける方法をキッズマネーステーション認定講師の皆さんにご紹介いただきました。



最初にお年玉の歴史やおススメの管理方法、ミニ芝居の「ばけこちゃんの日」から学ぶお金をスライドショーを使ってご紹介いただき、配布されたワークショップ資料「どんなお金の使い方がある？」を親子一緒に実践しました。

そのあとは、各テーブル2~3家族が、キッズマネーステーションが監修したオリジナルすごろくゲーム!「おかね」で対戦し、最後は、「お金にまつわるどんな言葉があったか？」を本日の講座で学んだことの復習を兼ねたクイズ形式で行いました。



すごろくゲームでの様々なハプニングやクイズを通して「寄付」「利息」「保険」「投資」といった言葉と出会い、良いお金の使い方や残念なお金の使い方を親子で考えました。

お金に関する視野が広がり、社会の仕組み、経済についても学びました。

本事業の目的である子どもたちが、お金の概念、種類、役割を理解し、お金には、様々な使い方があることを知り、自分らしいお金の使い方を考え、お金にまつわる言葉を知って、視野を広げ、さらには社会をよくするお金の可能性を知ること、保護者と共に楽しく学ぶことのできた講座でした。



参加者アンケートより

- すごろくを通じて、お金の勉強ができ、子どもも興味を持てた。お金の色々な事が学べてよかった。
- 子どもに早くお金に関する知識をつけてほしかったので、新年早々にお金に関する講座をやって頂いて良かったです。
- すごろくゲームが楽しかった。
- イベントカードやクイズカードなど色々楽しめてすごろく遊びができました。
- どの項目も興味深く大人も勉強になりました。子どもも楽しんでおり、よい経験になりました。
- お金に関する用語解説がとても分かりやすかったです。
- 子どもがお金のことに少し興味を持ってくれたので良かったです。
- はじめは少し緊張していましたが、すごろくゲームが始まると、他の子たちと打ち解けて楽しんでいました。
- 子どもがお金に興味を持ち始めたので、学びの機会になって良かったです。
- 外国のお金を見ることができてよかった。クイズに答えられなくてやさしかったです。
- 自分自身もお金の勉強をしたいと思っていたので、子どもと一緒に学べてよかった。

